



国際基督教大学(ICU)における講義開催について

いちよしアセットマネジメント株式会社(社長:添田 智則、以下「当社」)は、学校法人国際基督教大学(ICU)教養学部の金子拓也上級准教授とのコラボレーションにより、ソーシャルビジネスに関する講義を2022年5月27日に開催しました。

本講義は当社の主な投資対象である中小型企业のESG・SDGsへの取組みについて、次世代を担う学生への理解促進を目的に行われました。

前半では当社エンゲージメント推進部のESGアナリストである高橋が登壇し、「他社が参入しづらく、社会貢献に繋がる事業を地道に展開している企業こそ長期的な成長が期待できる」と言う当社の銘柄選定における考え方を解説しました。

また、後半は障がい者雇用支援と言う独自のビジネスモデルでソーシャルビジネスを展開する株式会社エスプールの取締役荒井直氏が登壇。荒井氏は「投資家から選ばれるためには短期的な利益の追求ではなく、長期的な会社の成長と本質的な社会的課題への対応が必要」との見方を示しました。

最後に質疑応答も行われ、学生から多数質問が出され活発な意見交換が行われました。当社では、今後も資産運用会社としてお客様に対するサービス向上を行うと共に、次世代の投資家育成のための活動についても積極的に行っていく予定です。

以上

